

**"FALTA SEGURIDAD"**

Reformas, alejadas de la realidad, dicen

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, afirmó que las reformas presentadas al Congreso por el gobierno están desconectadas de las necesidades reales y apremiantes de los mexicanos, al señalar que el tema de la seguridad, la principal preocupación de las



Foto: Especial

El líder priista aseveró que la incapacidad del gobierno se refleja especialmente en el aspecto de seguridad.

familias, es un gran ausente.

“Como si las masacres diarias no fueran suficientes, ni la inseguridad fuera la principal preocupación de la sociedad mexicana, el gobierno federal de sigue sin ver, escuchar ni atender los

graves problemas que aquejan a todo el pueblo”, dijo.

Incluso, consideró que la desaparición de fondos destinados a capacitar policías estatales y municipales es la principal causa del crecimiento del narco en México.